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平成２９年度第７回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

平成２９年１０月２３日（月）

２ 場所

中央公民館学習相談室

３ 出席者

大竹孝夫教育長、保坂充勇委員、星野貴昭委員、飯田富美子委員、平形昇委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者の職・氏名

高山正教育部長、藤井隆庶務課長、竹之内篤学校教育課長、平井通晃社会教育

課長、小池雅典文化財保護課長、川田正樹スポーツ振興課長、鶴淵佳秀庶務課

長補佐

５ 開会宣言（午後３時３０分）

６ 日程第１ 議席の決定

教育長において、第１番大竹孝夫教育長、第２番保坂充勇委員、第３番飯田富

美子委員、第４番平形昇委員、第５番星野貴昭委員を指定

７ 日程第２ 会期の決定

会期は、１０月２３日の一日と決定

８ 日程第３ 会議録署名委員の指名

教育長が星野貴昭委員を指名

９ 日程第４ 議案第１４号 沼田市スポーツ推進審議会委員の委嘱について

スポーツ振興課長が議案書添付資料により説明

（保坂委員）

スポーツ推進審議会は、年間に何回会議が開催されるのか。

（スポーツ振興課長）

通常であれば、年２回程度である。
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異議なく原案のとおり決定

10 日程第５ 教育長報告

（教育長）

・子どもたちの活躍の様子を報告したい。国際交流事業報告会や市民大運動会

優秀運動選手の表彰式、全国ふきわれ俳句大会表彰式が開催された。全国ふ

きわれ俳句大会小学生の部の特選は、多那小学校１年生の作品であった。ま

た、沼田中学校美術部に市長とともに激励の訪問を行った。美術部の生徒が、

テラス沼田工事用囲いに展示する、縦２メートル・横８．５メートルほどの

パネルアートを制作している。１１月上旬には完成して現地に設置される予

定である。

・学力向上の関係であるが、全小中学校の校長と学力向上コーディネーターを

対象にヒアリングを実施した。全国学力学習状況調査などの結果を基に、各

学校として、どのような手立てをもって今後進めていくのかを聞きながら、

教育委員会としてのアドバイスを行った。現在、全校に指導主事訪問を実施

している。教師の意識改革・指導力の向上が児童生徒の学力向上に結びつく

ことから、今後とも指導助言を続けたい。

（教育部長）

報告事項なし

（庶務課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・１１月の主な行事予定について

（学校教育課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・平成２９年度第１１次沼田市教育水準向上研究授業研究会について

・平成２９年度沼田市子ども議会について

・１０、１１、１２月の学校訪問及び授業研究会等について

（社会教育課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・薄根小学校ＰＴＡの平成２９年度優良ＰＴＡ文部科学大臣表彰について

・沼田書道協会池田進一氏の群馬県文化奨励賞表彰について

（文化財保護課）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・国指定天然記念物「薄根の大クワ」の文化庁調査官視察結果について

（スポーツ振興課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について
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・入札結果について

・各種大会の結果について

・各種大会の開催について

（飯田委員）

子ども議会は傍聴できるのか。

（学校教育課長）

子ども議会は議場で開催されるもので、通常の議会同様に傍聴可能である。

是非、ご覧いただきたい。

（教育長）

総勢２５名の小学生、中学生、高校生が質問に立ち、市長と私が答弁する。

非常に良い質問も出るので、是非、お越しいただきたい

（保坂委員）

薄根の大クワの薬害事故はどういうものだったのか。

（文化財保護課長）

葉が出る前に散布する薬剤を葉が出ている時に散布してしまったものである。

（保坂委員）

樹勢は回復してきたのか。

（文化財保護課長）

誤散布の翌日から樹木医に対処してもらったこともあり、ほぼ散布前の状態

に回復した。

（飯田委員）

学校教育課において、全国市長会学校災害賠償補償保険金の歳入補正がある

が、お金が入ってくるのか。

（学校教育課長）

保険金の支払いを歳出補正するものがあり、質問の歳入補正とリンクしてい

るものである。

（保坂委員）

社会教育課の補正予算の中央公民館の駐車場無人化に伴う整備内容について

説明願いたい。

（社会教育課長）

高さ制限等の表示看板設置、防犯カメラの設置、区画線の引き直し及び入退

場ゲートの撤去等を予定している。

（平形委員）

駐車場の無人化は、いつからの実施になるのか。また、駐車場利用時間は変

わるのか。

（社会教育課長）

駐車場の無人化は４月１日を予定しており、駐車場利用時間は変わらない予

定である。
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（飯田委員）

スポーツ振興課入札結果のニュースポーツ広場階段改修工事について、内容

と入札業者数について説明願いたい。

（スポーツ振興課長）

平成１２年のオープン時に設置された腐食した木製の階段２４１段を擬木に

よる階段に改修する工事である。入札業者数は１０社であった。

（保坂委員）

庶務課の補正予算の中に中学校武道場非構造部材耐震化事業があるが、武道

場はすべての中学校にあるのか。

（庶務課長）

利根中学校は隣接する社会体育施設の武道場を使用しており、多那中学校は

武道場が無いが、そのほかの中学校には武道場が設置されている。

（保坂委員）

スポーツ振興課補正予算の中の武道場整備事業について、これは社会体育施

設だと思うが、場所はどこに予定しているのか。

（スポーツ振興課長）

現時点では、テラス沼田へ庁舎移転後の東原庁舎の位置を予定している。

（保坂委員）

金額が大きいが、実施設計だけなのか。

（スポーツ振興課長）

実施設計が主であるが、基本設計のように何種類かのパターンから選択でき

るようにしたいと考えている。現時点での予定地における最大規模での実施

設計が可能な予算要求にしている。

11 閉会宣言（午後４時４０分）


